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Взрывная девчонка

ПОД ОБЩЕСТВЕННЫМ 
КОНТРОЛЕМ

ПРОЕКТ. Муниципальные де-
путаты и активисты посетили 
объекты, которые благоустра-
ивают, ремонтируют и строят 
в Валуйском горокруге. В этом 
году 38 зданий в муниципали-
тете находятся под обществен-
ным контролем по регионально-
му проекту «Наше общее дело». 
На этот раз оценили итоги ре-
монта в Центре развития ребён-
ка — детском саду № 10 и Двор-
це культуры и спорта в Валуй-
ках. В последнем капремонт по-
зволил разместить «Антикафе» 
и открыть новые студии: детско-
го раннего развития, творческого 
развития, английского языка для 
малышей. Также активисты за-
ехали в строящийся физкультур-
но-оздоровительный комплекс 
в посёлке Уразово и убедились, 
что ждать окончания работ жи-
телям осталось совсем недолго.

НАЙТИ ПОДДЕРЖКУ
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В Коро-

чанском районе открыли духов-
но-психологический центр для 
подростков «Преображение». 
Здесь проводят занятия для не-
совершеннолетних 13–17 лет, по-
могают подросткам прорабо-
тать свои проблемы и эмоцио-
нально расслабиться. В програм-
ме предусмотрены как группо-
вые, так и индивидуальные заня-
тия. Организаторы центра участ-
вуют во всех играх и делятся сво-
ими историями с подопечными, 
чтобы оставаться с ними на од-
ной волне. Для занятий выдели-
ли просторное помещение в Ко-
рочанской ЦРБ. Его оборудова-
ли удобными креслами-мешками 
и диванами, столами для песоч-
ной терапии.

ЧАСТУШКИ ОТ ЭМИЛИИ
КУЛЬТУРА. Новооскольская 

солистка Эмилия Абасова ста-
ла дипломантом первой сте-
пени всероссийского фестива-
ля художественного творчест-
ва «Звёзды народного искусст-
ва. Дети». Он организован Го-
сударственным российским до-
мом народного творчества имени 
В. Д. Поленова. Фестиваль объе-
динил 176 детских коллективов и 
солистов из всех регионов стра-
ны. Смотр проходил по номина-
циям: «Народная музыка», «На-
родное пение», «Народный та-
нец», «Традиционная культура», 
«Цирк». Белгородскую область 
представила солистка образцо-
вого коллектива — фольклорно-
го ансамбля «Пролески» ново-
оскольского центра культурного 
развития «Оскол» Эмилия Аба-
сова. Вместе со своим руково-
дителем, заслуженным работни-
ком культуры РФ Любовью Шин-
гарёвой, Эмилия предложила на 
суд жюри «Частушечные страда-
ния» и стала лучшей в номина-
ции «Народная песня».

ОХОТА ПО ПРАВИЛАМ
ЗАКОН И ПОРЯДОК. Кра-

сногвардейские сотрудники 
управления Экоохотнадзора об-
ласти совместно с отделом ли-
цензионно-разрешительной ра-
боты регионального управле-
ния Росгвардии провели рейд 
на территории охотничьих уго-
дий. Мероприятие приурочили к 
началу сезона охоты на пушных 
животных, который продлится до 
15 января 2022 года. Специали-
сты зафиксировали 30 наруше-
ний. Наиболее распространённы-
ми стали охота без разрешений и 
транспортировка собранного не-
зачехлённого оружия. По каждо-
му составили протокол об адми-
нистративном правонарушении 
по статье 8.37 КоАП РФ — нару-
шение правил охоты. Теперь не-
сознательных охотников ждут 
штрафы. Рейды будут проходить 
до конца сезона охоты.

  ОБЛАСТЬ

Елена КОРЖОВА, 
фото автора

Инспектор по особым поруче-
ниям отделения контроля за 
частной охранной деятельнос-
тью Центра лицензионно-разре-
шительной работы управления 
Росгвардии по Белгородской об-
ласти. Вот так внушительно зву-
чит должность этой очарова-
тельной хрупкой девушки. На 
первый взгляд ей не дашь боль-
ше 20, а на самом деле служеб-
ный стаж Ирины Новоятлевой  
15 лет. При этом она любящая 
жена и мама. Что делает счаст-
ливой женщину в погонах, узна-
ли «Белгородские известия».

О своём выборе я никогда не жалела
В органах правопорядка Ирина мечтала рабо-

тать с детства. Окончила школу № 2 посёлка Се-
верного Белгородского района с серебряной ме-
далью и поступила в Белгородский юридический 
институт. Во время учёбы серьёзно увлеклась бал-
листикой, даже хотела стать экспертом-кримина-
листом в этой области.

— Криминалистом я не стала — для завер-
шения образования нужно было ехать в дру-
гой город, но это, наверное, послужило причи-
ной выбора именно лицензионно-разрешитель-
ной работы. А сама баллистика — это очень ин-
тересно, она изучает закономерности движе-
ния пули, — увлечённо рассказывает моя со-
беседница.

После окончания института лейтенант Ново-
ятлева пришла в лицензионно-разрешительную 
службу, на тот момент она была в составе МВД, а с 
2016 года стала одним из подразделений Росгвар-
дии. Сейчас Ирина контролирует работу частных 
охранных предприятий.

— Это проверка частных охранных органи-
заций, выдача им документов, продление ли-
цензий. Кроме того, я работаю в комиссии, ко-
торая проверяет теоретические знания и прак-
тические навыки работников ЧОП: принимаю 
у них зачёты, — поясняет теперь уже майор 
Новоятлева.

При необходимости она участвует в отсле-
живании оборота гражданского и служебного  
оружия в регионе: проводит проверки условий 
хранения, выдаёт и продлевает лицензии.

— О своём выборе я никогда не жалела. Рабо-
та у меня интересная, насыщенная, местами слож-
ная, но со всем справляемся, — уверяет Ирина.

Всё по уставу
А мне тем временем пора в гости к семье Но-

воятлевых. Без труда нахожу нужный адрес в цен-
тре города и, поднявшись на лифте, попадаю в ат-
мосферу уюта и доброты. Особенно впечатляют 
дети: с радостью общаются, с удовольствием по-
зируют на камеру. Старшему Василию — девять 
лет, Феде — пять, а маленькой Кате — три года.

Пока мы ждём с работы мою героиню, спешу 
пообщаться со спутником жизни Ирины Михаи-
лом. Они познакомились, ещё будучи студентами.

— Чем она тогда вас зацепила? — интере-
суюсь я.

— Энергетикой. Взрывная девчонка! — отве-
чает Михаил.

Я, воспользовавшись моментом, спрашиваю, 
влияет ли специфика работы мамы на семейную 
жизнь.

— Всё по уставу. Содержание в строгости. По-
суду моем, да, малыши? — обращается отец се-
мейства к детям за поддержкой и получает ра-
достный утвердительный ответ.

И вот, наконец, долгождан-
ный звонок в дверь. Муж и де-
ти спешат обнять маму, а по 
случаю предстоящего праздни-
ка всех матерей дарят ей цветы.

— Расскажи, как сегодня 
прошёл день, что интересного 

было в школе? — спрашивает Ирина у старше-
го сына.

— Была сложная контрольная, за которую я 
получил пятёрку, — радостно сообщает Вася.

Настоящее счастье
Ирина и Михаил с гордостью рассказывают, что 

сыновья занимаются плаванием, пример подаёт 
папа, он профессиональный пловец. Ирина тоже 
не мыслит жизни без спорта ещё со студенческих 
лет. По сей день бегает и занимается кроссфитом. 
Я с удивлением узнаю, что они всей семьёй участ-
вуют в майских костюмированных забегах в Кра-
сной Поляне (я и о существовании таких никогда 
не слышала!) и с удовольствием ходят в походы. 
На мой немой вопрос, как вообще возможно это 
всё успеть, мама в погонах отвечает:

— Главное — это дисциплина и распорядок 
дня. Мы успеваем всё. В свободное время участву-
ем в марафонах и различных соревнованиях. Это 
не только сплочение семьи, но и активный образ 
жизни, здоровье в первую очередь.

А ещё Ирина подчёркивает: иметь большую 
семью — настоящее счастье. Такое же, как быть 
мамой.

— Быть мамой — это сложно, но очень инте-
ресно и ответственно. Все эти утренники в дет-
ском саду, школьные мероприятия, успехи, меда-
ли, дипломы, это же сердце переполняет! В то же 
время это непросто: дать человеку путь в жизнь, 
не то что воспитать его (это дети нас воспиты-
вают), а помочь адаптироваться в нашем боль-
шом мире, направить в нужную сторону, чтобы 
он знал, что хорошо, а что не очень. Трудно это 
всё, но мы справляемся, — уверенно говорит моя 
героиня.

Старший брат Ирины Новоятлевой тоже со-
трудник Росгвардии. Так что вполне возможно, 
что они станут основателями настоящей семей-
ной династии. А пока Ирина вместе с семьёй ка-
ждые выходные навещает родителей Лидию Пет-
ровну и Николая Викторовича Кошкаровых в Но-
восадовом. Дружная компания берёт с собой ве-
лосипеды и с удовольствием катается по окрест-
ностям: они любят семейные путешествия и обо-
жают открывать новые места.

Уважаемые женщины,
дорогие мамы Белгородской области!

Примите самые искренние и тёплые поздравления с прекрасным 
праздником — с Днём матери!

Не передать словами всю полноту любви и нежности, которые мы 
питаем к маме. Для каждого из нас — это самый родной человек на 
земле. Материнская забота и любовь сопровождают нас повсюду. Как 
бы далеко мы не уезжали и надолго не расставались, мы всегда под 
её защитой. Все успехи и достижения женщины-матери всецело по-
священы благу детей и семьи и заслуживают глубочайшего уважения.

Ежегодно тысячи белгородок удостаиваются счастья материнства. 
Всё чаще в семьях рождаются вторые и третьи дети, а многодетность 
уже не исключение из правил, а сложившаяся закономерность. Так, в 
этом году в регионе появились на свет уже свыше 10 тысяч новых жи-
телей, из них почти по 4 тысячи малышей — первые и вторые детки, а 
в каждой шестой семье новорождённый стал третьим ребёнком. Нема-
ло и тех, кто стал мамой в четвёртый, пятый… и даже в десятый раз! А 
ещё становится всё больше женщин, подаривших любовь детям, остав-
шимся без попечения родителей, — 172 малыша обрели семью. От всей 
души поздравляю вас!

Безусловно, повышение рождаемости — это приоритет государст-
венной политики в области демографии. На поддержку семей с деть-
ми направлены многие социальные программы как федерального, так 
и регионального уровня. Со стороны органов власти предпринимают-
ся все усилия, чтобы дети росли в любви и достатке, в полной мере бы-
ли обеспечены качественными образованием и медициной, имели до-
ступ к занятиям спортом и творчеством.

Дорогие мамы Белогорья! От всего сердца хочу пожелать вам, что-
бы в семьях царили мир и любовь, крепкое здоровье и достаток, ра-
дость и счастье! Пусть с каждым годом в нашем регионе становится 
больше счастливых родителей прекрасных малышей!

Вячеслав ГЛАДКОВ,
губернатор Белгородской области

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

ИМЕТЬ БОЛЬШУЮ СЕМЬЮ — НАСТО-

ЯЩЕЕ СЧАСТЬЕ. ТАКОЕ ЖЕ, КАК БЫТЬ 

МАМОЙ.

По мнению 
Ирины Новоят-
левой, быть ма-
мой — сложно, 
но очень инте-
ресно и ответ-

ственно 

Михаила поко-
рила энергети-
ка супруги 

К главе региона неодно-
кратно обращались жиль-
цы многоквартирного до-
ма № 12б на ул. Фрун-
зе в Губкине с жалобами на 
его аварийное состояние.

Построили здание более 50 
лет назад как ведомственное 
общежитие, но позже оно полу-
чило статус жилого дома, благо-
даря чему люди смогли привати-
зировать квартиры. Всего здесь 
проживает более 70 семей.

Год назад во время рабочей 
поездки по Губкинскому окру-
гу глава региона побывал в про-
блемном доме и побеседовал с 
его жителями. Итогом поездки 
стала региональная программа 
по ремонту общежитий, пере-
ведённых в статус многоквар-
тирных домов.

— Вместе с муниципалите-
тами провели обследования. Из 
230 зданий 58 нуждаются в ре-
конструкции. 24 самых проблем-
ных из них отремонтируем уже в 
следующем году. В бюджете за-
планировали на это миллиард 
рублей, — отметил губернатор.

Деньги пойдут на утепление 
фасадов, ремонт кровель, заме-
ну инженерных коммуникаций и 

приведение в порядок мест об-
щего пользования.

Первым в очередь на капре-
монт попал дом на ул. Фрун-
зе в Губкине. Работы там скоро  
закончат: кровлю, фасад и ком-
муникации уже обновили, а ре-
монт мест общего пользования 
планируют завершить до конца 
года. Всего на реновацию здания 
внутри и снаружи ушло около  
28 млн рублей, почти половину 
из которых выделил Фонд содей-
ствия реформированию ЖКХ, а 
остальное добавил муниципа-
литет.

Вячеслав Гладков приехал сю-
да вновь, чтобы оценить качест-
во проведённых работ. Осмотрев 
дом, глава региона согласился с 
жалобами жителей на новые ду-
шевые.

— Сегодня я сам убедился, 
что они установлены неправиль-
но. Подрядчику нужно обратить 
внимание на крепления и пере-
городки, а поддоны заменить на 
душевые кабины, — подчеркнул 
Вячеслав Владимирович.

Устранить проблему строите-
ли должны до конца декабря, со-
общили в пресс-службе регио-
нального правительства.

  КАЧЕСТВО ЖИЗНИ

Первое из 58

Памятник планируют поста-
вить перед строящимся инфек-
ционным центром в Терновке.

С предложением установить 
подобный памятник Вячеслав 
Гладков выступил на очеред-
ном совещании на стройпло-
щадке инфекционного центра:

— Перед входом в инфек-
ционный центр нужно разбить 
сквер и там же разместить мону-
мент… О людях должна остать-
ся память. При этом важно, что-

бы он не утяжелял ситуацию, не 
давил морально. Считаю, что 
здесь самое правильное место.

Глава региона отметил, что 
уже можно начинать делать 
проект парка, а весной тут прой-
дут большие субботники, сооб-
щили в пресс-службе прави-
тельства Белгородской области.

Главврач горбольницы № 2 
Белгорода Роман Проценко, 
присутствовавший на встрече, 
эту идею поддержал.

  ИНИЦИАТИВА

Должна 
остаться память
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